



Regionaljournal Steiermark



Soiree mit Accio Piano Trio

Kulturvereinigung Murau eröffnet Maifestival mit Soiree der Gruppe Accio Piano Trio

Eröffnung des Maifestivals

Die Kulturvereinigung Murau lädt herzlich ein
zum Soiree mit der Gruppe Accio Piano Trio
am Montag, 1. Mai 2017 um 18 Uhr
ins Rathaus Murau

Das Accio Piano Trio wurde im Herbst 2013 an der Universität Mozarteum Salzburg gegründet. Das Trio, Clemens Böck Violine, Gustav Woher Violoncello und Christina Scheicher Klavier, legt das Hauptaugenmerk auf die Jugendwerke großer Komponisten und bringt Werke mit allgemein heiterer Note von W. A. Mozart, Niels Wilhelm Gade und Antonin Dvorak. Eine CD mit Jugendwerken von Beethoven, Franck und Debussy ist mit im Gepäck.

